



Par télécopieur (418-648-4120) et par poste régulière

Le 5 mai 2011

Madame Lyne Larocque
Analyste principal
Industrie Canada - Bureau du surintendant des faillites
1141, Route de l'Église, 4ième étage
Sainte-Foy (Québec)
G1V 3W5

Transport All Continent Ltée, en avis d'intention (ci-après « ACT » ou la « Débitrice »)
Changement négatif important au chapitre de la situation financière

Madame,

La présente vous est transmise conformément au paragraphe 50.4(7)b)i) de la Loi sur la faillite et l'insolvabilité (« LFI »).

Comme vous le savez, nous agissons en qualité de syndic à l'avis d'intention déposé par la Débitrice le 18 avril dernier. En fin de journée du vendredi 29 avril 2011, le propriétaire de la principale place d'affaires de la Débitrice (2370 Walkley Road à Ottawa) a procédé au changement des serrures en raison du non paiement du loyer du mois d'avril. Malgré des efforts de négociations les 2 et 3 mai 2011, auxquels nous avons participé, les parties ne sont pas parvenues à s'entendre. Par conséquent, la Débitrice n'a plus accès à ses locaux et n'est plus en mesure de diriger ses opérations et de fournir les services à ses clients dans le cours normal.

À la lumière de ces développements récents, nous estimons comme peu probable que la Débitrice puisse faire une proposition à ses créanciers et par conséquent, tout nous porte à croire qu'une cession présumée en vertu de l'article 50.4(8)a) LFI devrait se matérialiser le mercredi 18 mai 2011, soit à l'expiration du trentième jour suivant le dépôt de l'avis d'intention.

Nous déploierons nos meilleurs efforts afin de transmettre une copie de la présente aux clients de ACT dont nous connaissons les coordonnées et qui, à notre connaissance, ont des biens ou des actifs en entreposage à la place d'affaire actuellement sous contrôle du propriétaire. À l'égard des créanciers non garantis de la Débitrice et autres parties prenantes, la présente sera consignée à notre site web uniquement. À titre indicatif, la totalité des biens de la débitrice sont visés par des instruments de garantie au bénéfice d'un créancier dont la créance totale est largement supérieure à la valeur de réalisation desdits actifs.

PricewaterhouseCoopers Inc.

En qualités de syndic à l'avis d'intention de Transport All Continent Ltée

Dominic Picard, CA, CIRP



By fax (418-648-4120) and regular mail

May 5th, 2011

Mrs. Lyne Larocque
Main Analyst
Industry Canada – Office of the Official Receiver
1141, Route de l'Église, 4ième étage
Sainte-Foy (Québec)
G1V 3W5

**All Continent Transport Ltd., under a notice of intention
(hereafter « ACT » or the « Debtor »)
*Material Adverse Change***

Dear Madam,

This letter is sent pursuant to s.50.4(7)b)i) of the Bankruptcy and Insolvency Act (“BIA”).

As you know, we are acting as Trustee to the notice of intention filed by the Debtor on April 18, 2011. Late on Friday, April 29, 2011, the landlord of the principal place of business of the Debtor (2370 Walkley Road in Ottawa) changed the locks of the premises due to the non payment of the rent for the month of April. Negotiations took place on May 2, and 3, 2011 between the Debtor and the landlord, with our assistance, but the parties were unable to come to an agreement. As a result, the Debtor has no longer access to its place of business and has no longer the capacity to conduct its business in the normal course.

In light of those recent developments, we consider it is unlikely that the Debtor will be able to file a proposal to its creditors and accordingly, it leads us to believe that a deemed assignment in bankruptcy will most likely occur on May 18, 2011, as per the provisions of s.50.4(8)a) of the BIA.

We will deploy our best efforts to send a copy of this letter to the customers for whom we are aware that merchandise or assets are currently stored at the place of business under the control of the landlord, and for whom we have the coordinates. This letter will also be filed on our website for the benefit of unsecured creditors and other stakeholders. As an indication, all the assets of the Debtor are pledged as collateral to a secured lender whose current outstanding indebtedness is much greater than the realization value of the assets.

PricewaterhouseCoopers Inc.

Acting in its capacity as Trustee to the notice of intention of All Continent Transport Ltd.

Dominic Picard, CA, CIRP